

Aujourd'hui nous sommes le mardi 18 avril de la 2ème semaine du temps pascal.

Dans le texte que nous allons écouter, la toute première Église témoigne de la résurrection avec puissance et par tous ses choix de vie. Je me prépare à accueillir ce témoignage et je demande d'avoir part à la grâce abondante de l'Esprit. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Nous écoutons Consagrados a ti, consacrés à toi, de Cristobal Fones.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 4 des Actes des Apôtres

La multitude de ceux qui étaient devenus croyants avait un seul cœur et une seule âme ; et personne ne disait que ses biens lui appartenaient en propre, mais ils avaient tout en commun.

C'est avec une grande puissance que les Apôtres rendaient témoignage de la résurrection du Seigneur Jésus, et une grâce abondante reposait sur eux tous.

Aucun d'entre eux n'était dans l'indigence, car tous ceux qui étaient propriétaires de domaines ou de maisons les vendaient, et ils apportaient le montant de la vente pour le déposer aux pieds des Apôtres ; puis on le distribuait en fonction des besoins de chacun. Il y avait un lévite originaire de Chypre, Joseph, surnommé Barnabé par les Apôtres, ce qui se traduit : « homme du réconfort ». Il vendit un champ qu'il possédait et en apporta l'argent qu'il déposa aux pieds des Apôtres.

Textes liturgiques © AELF, Paris

Point 1

« La multitude de ceux qui étaient devenus croyants ». Des enfants, des femmes, des hommes se sont convertis: Jésus est le Christ, vivant. Ils sont nombreux. Je prends le temps de les imaginer avec leur visage, leur maison, leurs rencontres, leur amitié.

Point 2

Ils ont « un seul cœur et une seule âme » et « ils avaient tout en commun ». Ils mettent en œuvre leur désir de partage et de vie unifiée à la suite du Christ. Comment est-ce que je reçois cela ? Qu'est-ce que je vois dans notre monde qui s'y oppose ? Et dans ma vie?

Point 3

« Les Apôtres rendaient témoignage de la résurrection du Seigneur Jésus ». Les apôtres rendaient témoignage par leur vie et leurs paroles. Et moi dans ma vie d'aujourd'hui, comment est-ce que je rends témoignage ou comment pourrai-je rendre témoignage ? Est ce que je prends la parole pour Jésus?

J'écoute à nouveau ce texte en écoutant les effets de la grâce

Après avoir entendu ces apôtres Lui rendre témoignage par leur vie et leurs actes, je m'adresse au Seigneur et je lui dis comment j'aimerais témoigner à mon tour. Je lui demande la force d'y parvenir.

Notre Père, qui es aux cieux,
que ton nom soit sanctifié,
que ton règne vienne,
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.

Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.
Pardonne-nous nos offenses,
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.
Et ne nous laisse pas entrer en tentation
mais délivre-nous du Mal.
Amen